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令和６年度第５回庁議報告 

 

開催日時 令和６年８月１９日(月）午前９時３０分～午前１０時３５分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管理

委員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ども

部長、環境経済部長、建設部長、都市部長、消防長、会計管理者、

教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局長、監査委員事務局長、

農業委員会事務局長 

 

【付議事項】 

決定事項 

1．令和５年度施策及び事務事業の事後評価における事務事業の改善策につ

いて 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等）なし 

提案のとおり決定した。 

 

2．我孫子市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を

改正する条例の制定について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：改正された内容のうち、追加された就職準備給付金について、条件な

どの詳細を確認されることが想定されるが、社会福祉課の事業である

ことから、連携した対応をお願いする。  

提案のとおり決定した。 

 

3．我孫子市西部福祉センターの設置及び管理に関する条例を廃止する条例

の制定について 
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・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市民のニーズに適切に対応しながら、持続可能な財政運営を進めてい

くために、西部福祉センターを閉館し、つつじ荘への統合に向けて進

めており、統合する場合は、つつじ荘に向けた新たなバスの運行など

一定の市民サービスは確保することを検討していく。 

提案のとおり決定した。 

 

4．我孫子市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：紙での保険証の発行がなくなることから、マイナンバーカードと保険

証の紐づけを進めていくこと、マイナンバーカード自体の取得を促す

ことが引き続き必要である。改めてにはなるが、マイナンバーカード

の所持率を確認したうえで、周知方法について検討することをお願い

する。 

提案のとおり決定した。 

 

5．我孫子市こども発達センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正

する条例の制定について 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等）なし 

提案のとおり決定した。 

 

6．我孫子市附属機関設置条例の一部を改正する条例の制定について 

・生涯学習部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：五本松運動広場の整備に向けて動き出しているが、来年度以降工事が 

始まることで市民の注目度もより上がってくることから、担当課は着
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実な対応を進めてほしい。 

提案のとおり決定した。 

 

報告事項 

1．令和５年度行政評価の事後評価結果について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

2．令和６年第３回我孫子市議会定例会提出予定議案 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

【その他事項】 

1． 令和６年台風７号に関する状況報告 

・市民生活部長より、８月１６日から１７日にかけての台風７号への市の対

応について報告があった。 

（質問等）なし 

 

2． 令和５年度の決算審査の報告 

・監査委員事務局長より、令和５年度の決算審査を予定通り完了したこと、

意見書は監査委員との調整後、市長・副市長への報告を経て各部局に発出す

ることについて報告があった。 

（質問等）なし 

 

3．手賀沼花火大会について 

・環境経済部長より、８月３日に開催した手賀沼花火大会について、来場者

に大きな事故もなく無事に終えたことの報告があった。併せて、我孫子市会

場の来場者は推定１９万人と昨年より増加したこと、集まった企業協賛金は

約９００万円、募金の総額は約１７５万円であったこと、８月末まで募集し
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ているガバメントクラウドファンディングの総額は目標としていた１００万

円に達したことの報告があった。 

（質問等） 

市長：本当に多くの皆さんの協力に感謝する。来場者が増加したことは、市

の賑わいに大きく影響するので、来年度に向けて反省点を活かしなが

ら、更に盛り上がるイベントとなるよう期待する。 

 

4. ふるさと納税での花火大会有料席について  

・財政部長より、ふるさと納税での手賀沼花火大会の有料席の実績報告があ 

った。アビスタ屋上の座席を椅子に変更し、利用者から大変好評であった

こと、今年は席数を増やしたこともあり空席が発生したことから、来年度

へ向け、市外の方へのＰＲの協力依頼があった。 

（質問等）なし 

 

5.  会計年度任用職員の人事評価について 

・企画総務部長より、今年度新たに始まる会計年度任用職員の人事評価につ

いて、１０月の中間評価での適正な評価をするように伝達があった。 

（質問等）なし 

 

―以上― 


